

# Es ist viel los in Dietfurt in der staden Zeit

**ADVENT** Vorweihnachtliche Stimmung kommt im Seniorenheim, auf dem Weihnachtsmarkt und in der Pfarrkirche auf.

**DIETFURT.** Auch wenn man den Advent gerne als stade Zeit bezeichnet, gibt es gerade in dieser Zeit viele Veranstaltungen. Ein Beispiel dafür ist gleich das erste Adventswochenende.

Den Auftakt macht heute Samstag im Caritas-Seniorenheim ein besinnlicher Weihnachtsbasar, der von 15 bis 19 Uhr geht. Im vielfältigen Angebot des Basars befinden sich auch Bastelarbeiten, die von den Heimbewohnern hergestellt wurden. Auf die Besucher warten auch wärmende Getränke, Gebäck und Würstl. Verschiedene Musikgruppen umrahmen die Veranstaltung, deren Erlös für die Anschaffung einer elektronischen Orgel, die für Therapiezwecke aber auch in der Hauskapelle zum Einsatz kommen soll.

## **Nikolaus kommt mit der Kutsche**

Morgen Sonntag findet ganztägig der traditionelle Weihnachtsmarkt statt. Der Gewerbeverband hat den Nikolaus bestellt, der am Nachmittag mit der Kutsche durch die Marktstraßen fährt und kleinen Marktbesuchern eine Freude bereiten möchte.

Beim Markt ist wie alle Jahre die Katholische Arbeitnehmer Bewegung (KAB) Dietfurt mit einem Stand vertreten und bietet dort den Marktbesuchern Glühwein, Gebäck und Strick-

waren an. Der Erlös kommt sozialen Zwecken zugute.

In Verbindung mit dem Markt wird auch wieder „Stirzer's Stodlweihnacht“ abgehalten. Hier stellen verschiedene Kunsthandwerker aus. Die Familie Schweiger aus Griesstetten präsentiert sich mit weihnachtlichem Schmuck, Säften, Gelees und vielem anderen.

Sämtliche Einnahmen gehen an den VKKK (Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. in Regensburg). Damit die Spende gut ausfällt, tragen Resi und Siegfried Schweiger die Materialkosten aus eigener Tasche.

## **Singen in der Pfarrkirche**

Um 16 Uhr veranstaltet der Pfarrverband Altmühlmünster, Mühlbach und Zell in der Pfarrkirche von Mühlbach ein adventliches Singen. Mehrere Gruppen gestalten unter der Leitung von Stefan Gottschalk das festliche Programm.

Zudem findet um 17 Uhr in der Stadtpfarrkirche in Dietfurt das schon traditionelle Adventansingen statt. Mitwirkende sind dann eine junge Bläsergruppe unter der Leitung von Martin Neger, Bernhard Grünbeck (Mundharmonika), Anni König (Harfe), der Kinderchor der Pfarrei, das Gesangstrio Luise Meier, Carola Walter und Jutta Kreipp sowie Solist Karl Mayerhöfer und die Gruppe „Offenes Singen.“

Nachdenkliche Texte sprechen Imke Black, Hildegard Hobl und Adolf Mittermeier. Die Leitung hat Gemeindefereferentin Jutta Kreipp. (ufb)